
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 
Autoria: 
 
PAULO BIGODINHO 
 
 
Ementa:
 
Na forma regimental e após ouvido o Plenário, requer ao Sr. Prefeito informações sobre a
empresa de transporte coletivo Rodap. 1- A Prefeitura tem ciencia de que a Rodap ainda
está circulando com os horários de Ônibus reduzidos devido a pandemia? Se sim, quais
medidas serão tomadas para que os Ônibus voltem a circular em horário integral?
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